



# Instalan Primera Comisión; se declaran en Sesión Permanente para analizar Parlamento Abierto

Por: Redacción FM 18 Junio, 2024

4 0

f Facebook

X Twitter

p Pinterest

WhatsApp



CIUDAD DE MÉXICO.- El presidente de la Primera Comisión de la Permanente -Gobernación, Puntos Constitucionales y Justicia-, senador Navor Alberto Rojas Mancera, declaró formalmente instalados los trabajos de este órgano, que funcionará durante el Segundo Receso del Tercer Año de Ejercicio de la LXV Legislatura.

<https://almomento.mx/instalan-primera-comision-se-declaran-en-sesion-permanente-para-analizar-parlamento-abierto/>